
                                                          
  

 

 

 

 

◆ＰＴＡ会長挨拶 

 

 皆様、明けましておめでとうございます。今年度も残り僅かになりましたが、新年度に向けて新しいチャレンジ 

もして行きたいと思っております。皆様のご協力宜しくお願いします。 

 

 

◆校長挨拶  

新年あけましておめでとうございます。今年は寅年。私と大石教頭先生の干支でございます。何事にもトラ

イすることを心掛けてまいります。 

３学期が始まりました。３年生は高校受験がありますが、それとともに中学校３年間の大成をし、高校生に

なるための準備をする日々となります。２年生は、令和４年度の第一中学校のリーダーとなるために準備する

日々となります。１年生は４月から入ってくる後輩たちに先輩としての行動を示すために準備をする日々となり

ます。一日一日を大切にし、充実した３学期になるように教育活動を進めてまいります。 

新型コロナウイルス感染症の感染防止には、今後も配慮しながら進めてまいります。千葉県の新規感染

者数の最近の推移をみますと、１月１日は１３人、２日は２０人、３日は２４人でした。その数は、１２日は４６５

人、１３日は６３３人、１４日は９１６人と急激な増加となっています。ＰＣＲ検査の無料化、低料金化により検

査数が多くなっている影響を考えても、油断できない状況です。学校では、３密を防ぐこと、不織布のマスク

の着用、手洗いうがい、毎日の検温による健康管理をしっかりとやっていきます。特に気を付けているのは換

気です。休み時間には５分間、窓をあけて空気の入れ替えをお願いしています。 

「正しくコロナを恐れ、学校の歩みを止めない。できる限り、普段の第一中学校に近づけること」を目指し、

対応してまいります。今後とも、ご理解とご協力をお願いいたします。 

 

【ＰＴＡ活動】 

委員会 報告 予定 

1 学年 1/15 学校委員会出席 1/20 学級長会議 

2 学年 1/15 学校委員会出席 1/20 学級長会議 

3 学年 1/15 学校委員会出席 1/20 学級長会議開催・出席 

2/17 学級長会議開催・出席 

広報 ・広報「さとみ」についてパソコン上で 

データ整理 

12/13 芳賀先生より写真データ、先生方の 

   原稿受け取り 

1/13 弘文社へ電話にて挨拶 

1/15 第二回編集会議、学校委員会出席  

・「さとみ」発行に向けて光文社と打合 

 せ（卒業式直前に配布） 

・卒業号と秋号同時発行になるか相談    

生活 12/7 JR 市川駅、京成国府台駅付近パトロ

ール 

1/15 学校委員会出席 

2/26 学校委員会出席予定 

環境美化 1/13 ベルマーク財団より検収、結果通知

書受領 

1/14 教頭先生へ残高報告 

お買い物ガイドの最新版を確認し教頭

先生へお渡しする。 

発注可能日は 2/10 以降となるので商品

の検討をして頂く。 

  １月１５日（土）第５回学校委員会が開催されました。 

  

令和４年１月１５日 

市川市立第一中学校 

PTA 会長 黒澤 伸介 



家庭教育学級 12/15 市川の講座、開催可否の確認  

えのきの会 12/17  学校運営協議会 

12/18 一中ＢＣＣミーティング 

1/15  学校委員会出席 

1/15 一中 BCC ミーティング 

1/22 一中 BCC ミーティング 

2/5  ペットボトルロケット制作教室 

   （中国分小学校） 

2/11 ペットボトルロケット大会 

   （中国分小学校） 

少年補導員 コロナ禍の影響により活動無し  

役選 12/7 候補者リスト完成、レターの配布 

1/7  候補者の連絡先確認 

1/14 回答締め切り、集計 

1/15 学校委員会出席 

検討中候補者フォロー 

本部 12/6 ＰＴＡ新体制打合せ 

12/7 学校運営協議会出席 

12/11 Ｐ連会長会出席 

12/15 校長先生、教頭先生との新体制打合    

   せ 

12/23 本部、新体制打合せ 

1/11 令和 4 年度予算シュミレーション確

認作業 

1/15 本部会・学校委員会出席 

1/20 新体制アンケート集計作業 

2/26 本部会・学校委員会出席 

                                                                                   以上 


